

# *Plus d'un millier d'opposants armés rejoignent les rangs de l'armée syrienne*

---



Damas, 15 septembre (RHC)- Plusieurs chefs de file et plus d'un millier de membres des groupes armés illégaux ont déserté en Syrie et ils ont rejoint les rangs des troupes gouvernementales de ce pays.

Le Centre Russe pour la Réconciliation dans ce pays a précisé que ces opposants ont déserté dans la province de Homs et dans d'autres territoires.

Par ailleurs, l'armée syrienne a assumé le contrôle des gisements de pétrole et d'une usine de traitement de gaz naturel au sud-est de la ville de Deir Ezzor.

Les forces gouvernementales syriennes ont délogé des terroristes de l'État Islamique de collines stratégiques proches de la base aérienne de cette ville.



**Radio Habana Cuba**